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hallo,

meine erste großpackung propecia neigt sich nun langsam dem ende entgegen. das ergebnis
bis jetzt ist aus meiner sicht mehr als überzeugend. der haarzustand ist insgesamt fülliger und
dichter geworden. ich hatte einen sehr ausgedünnten wirbel, der ist mittlerweile wieder komplett
zugewachsen. auch auf dem oberkopf habe ich jetzt viel mehr haare, vorher konnte man an
einigen stellen die kopfhaut leicht durchschimmern sehen. einziges manko sind die
geheimratsecken. die haarlinie ist zwar auch hier dichter geworden aber bis auf einzelne (sehr
feste) haare gab es hier (noch?) keinen neuwuchs. ist ja aber auch nicht vorgesehen mit
propecia. ich war heute vormittag beim frisör und auch ihm ist mein positiver haarzustand
aufgefallen. er sagte meine haare seien dichter, fester und somit viel besser zu stylen. 

ich kann propecia somit nur empfehlen und bin auf die weitere entwicklung gespannt.

soopaman
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